

## 和6年度 第6回美郷町教育委員会議事録

日 時 令和6年9月24日 (火)

13時30分～14時15分

場 所 役場本庁舎3F 会議室

〈出席者〉 阿川教育長、大草委員、兒島委員、梅原委員、岡先委員  
教育委員会事務局参加：旭林教育課長・仲田・石原（議事録作成：中村）

教育課長 それでは、少し早いですが、皆さんお揃いでいらっしゃいますので、教育長よろしくお願ひします。

教育長 みなさん、こんにちは。

委員全員 こんにちは。

教育長 第6回の教育委員会の方を行います。

2, 3日、涼しくて、気分がとても良いですね。その反面、記録的な大雨の被害発生で能登半島では、新たな犠牲者が確認されたりで、地震に続いて悲しいことですよね。

大草委員 本当に、大変ですよね。

教育長 季節は、良くなりますが、防災対策をして身の安全を守らないとですね。はじめにですが、教職員の心身の健康ということで、手術や入院といったことが数名、出ております。皆さんも、お身体に気をつけてください。健康が一番です。これから先、学校行事や研究授業についても、いろいろありますので、良い時にお出かけください。

今日は、議事はありません。今日の会議録署名委員さんは、梅原委員さんと岡先委員さんとでお願いいたします。

両委員 はい。

教育長 会期の方は、今日1日でよろしいでしょうか。

委員全員 はい。

教育長 会議録の承認ですが、いかがだったでしょうか。

教育課長 教育長、今回は送っておりませんので、後日確認でお願いします。

教育長 わかりました。では、次回、確認をお願いします。

では、レジュメにしたがって、少しお話をさせていただきます。2番目の9月議会の追認ですが、新聞記事の案件です。こちらの方は、報告事項のところでさせていただきます。3番目、学校基本調査なんですが、児童の減少の記事ですね。美郷町でも、邑智小学校の方がすごく減っています。今後が心配です。4番目、働き方改革です。島根県の時間外労働が減少したということです。美郷町の小中学校でも、意識をして時間外を減らす傾向にあります。もっと減らしていくよう、こちらもできる限りの事はしていきたいと思っているところです。5番目、いじめの重大事態調査なんですが、保護者の申し立てに対して、対応が遅くなったり隠ぺいしたり、そんなことが身近で起きているようです。混乱を招く前に、きちんとした対応ができるよう、ガイドラインを参考に対応ができるよう整理していこうと思っています。6番目デジタルデトックス、アメリカやイギリスでは、SNSの利用を禁止する法案ができるようです。人とのコミュニケーションや、自然と触れ合うように、学校と家庭と一緒にになって考えていかないといけないと思っています。美郷町でも、学校とPTAで、3つの約束を作成して、家庭でも取り組んでもらうようにしているんですが、メディアとの接触時間が長すぎる。大人も一緒にになって真剣に取り組んでいこうと思っています。7番目、OS端末統一せず。いろいろ県内の状況がバラバラであり、教員の負担もあるため、統一しない方向になりました。8番目ですが、岡山県のPTA連合会が解散でして、年会費に見合うメリットがないと、ちょこちょこ脱退があり、とうとう解散したみたいですね。

大草委員 どんな、メリットが必要なんでしょうね。PTAは、ないとね。

教育長 そうですよね。どうなっちゃうんでしょうね。

では、私の諸報告は以上でございます。では、議事はありませんので、その他、報告事項3件。お願ひします。

教育課長 はい。では、私の方から、報告案件をご説明させていただきます。

報告①「教師用教科書・指導書等について」（資料により説明）

教育長 ご意見、ご質問は、ありませんか。

大草委員 こういう人が変わるとか、引継ぎができていないとか、ぼつと来て、わからないですよね。課内できちんとやっていただければと思います。

教育課長 月1で、課内会議がありますので、事務フローの確認をして、ミスのチェックをしていこうと思っています。

大草委員 課内で、きちんとされたら良いと思います。

- 教育長 4年に1回ですので、今後、気をつけたいと思います。
- 岡先委員 数量は、変わってないですか。
- 教育課長 デジタル化になったり、ライセンス料があつたりと変更になったりですね。
- 兒島委員 費用が、高くなつたんですか。
- 教育長 高くなつたからって、やめるわけにはいかず、しばらくは、700万円が頭から離れません。では、続いて2番目。
- 教育課長 報告②「令和6年第3回定例会（9月）補正予算概要について」（資料により説明）
- 教育長 よろしゅうございますか。
- 委員全員 はい。
- 教育長 では、次ですね。
- 教育課長 報告③「夏の栄光について」（資料により説明）
- 教育長 吉迫くんは、どうだったの。
- 梅原委員 8位入賞だったと思いますよ。
- 岡先委員 オリンピックも夢じゃないですね。
- 教育長 大活躍だね。
- 教育課長 カヌーも新聞に載ってたでしょう。
- 兒島委員 今日、ハンガリーから帰国します。
- 教育長 この後も、いろいろありますね。  
以上ですね。次回は、9月22日（火）  
ご報告です。梅原委員さん、任期が参りましたが、再任を快く引き受けていただきましたので、議会にお諮りすることになりましたので、よろしくお願ひします。
- 教育課長 梅原委員さん、火曜日の出席が難しいとのことで、第4水曜日に変更しますか。
- 教育長 28日の午前中は皆さん如何ですか。
- 委員全員 大丈夫です。

教育長 では、会場はこちらで、28日10時からということで、日程変更です。最後に行事予定ですが、26日同推協にご都合が良ければお出かけください。  
28日は、邑智小運動会、大和中の体育祭、10月5日は邑智中体育祭、合併20周年の記念式典やカヌー競技場の竣工式典などご出席ください。  
以上で、第6回、教育委員会の方は閉じたいと思います。お疲れ様でした。

委員全員 お疲れ様でした。ありがとうございました。

署名者 委員

梅原 高雄

委員 (田)先かえて

記録者

中村 紀子